
 
COMUNICATO Nº 05 / 2023 

 
Novi Ligure, 9 novembre 2023 

 
Oggetto: Novità dalla Regione Lombardia. 
 
In data 30 ottobre u.s. l’Associazione Pendolari Novesi, nella persona del sottoscritto, è stata convocata 
presso Regione Lombardia per una riunione con le associazioni e i comitati di pendolari. 
 
All’ordine del giorno vi era la votazione dei cinque rappresentanti dei viaggiatori alla conferenza regionale 
del trasporto pubblico e importanti comunicazioni sulla circolazione dei treni per l’anno 2024. 
 
Per quanto riguarda la votazione sono risultati eletti i seguenti signori: 
 

• sig. Franco Aggio (presidente dell’associazione MI.MO.AL.); 

• sig. Francesco Ninno (portavoce del comitato pendolari del Meratese (Monza Brianza)); 

• ing. Manuel Carati (portavoce del comitato pendolari di Gallarate / Busto A. / Legnano); 

• ing. Andrea Mazzuccotelli (portavoce del comitato pendolari nodo di Saronno); 

• dott. Giorgio Dahò (portavoce del comitato pendolari Lecco - Milano). 
 
I delegati rimarranno in carica per tutta la durata della giunta in Lombardia ovvero, presumibilmente, sino 
al 2028. Il nostro delegato di riferimento, per il quadrante sud, è Franco Aggio. 
 
Per quanto riguarda le novità sulla circolazione che riguardano la nostra tratta, ovvero la Novi Ligure - 
Tortona - Voghera - Pavia - Milano, la vera novità di rilievo è che a partire da venerdì 22 dicembre termi-
nano i lavori sul nodo di Tortona e riapre passante la linea Novi Ligure - Tortona. 
Regione Lombardia ha già dato istruzione a Trenord di iniziare i corsi di addestramento per i conducenti 
per i nuovi elettrotreni tipo Caravaggio. 
Il servizio su ferro fra Novi Ligure e Milano riprenderà, dopo sei anni e mezzo, lunedì 8 gennaio 2024 con 
tre coppie (mattina / sera). 
Indicativamente i treni saranno, da Novi, 6:20, 6:38 e 7:40, e potrebbero riprendere la vecchia numera-
zione 2160, 2162 e 2164 in luogo di quella attuale (3006, 3008 e 2360) ma dipende da RFI che assegna 
i numeri alle tracce. 
Per il ritorno, i treni 3005 da Milano Porta Garibaldi e 3007 e 2339 da Milano Centrale proseguiranno 
semplicemente per Novi (il 3007 raggiungerà poi Arquata) e potrebbero anch’essi cambiare numerazione. 
La notizia mi è stata data a voce in riunione ma confermata nei giorni successivi per iscritto via e-mail 
dall’ufficio programmazione ferroviaria della Regione Lombardia. 
 
Con l’occasione è stato confermato che a fine gennaio verranno anche convocati dall’Assessore Lucente 
i tavoli tecnici di quadrante, a cui verranno invitate tutte le associazioni accreditate presso la Regione. 
 
Grazie per l'attenzione e cordiali saluti, 
 
 Il Presidente di APN: Andrea E. Pernigotti 

  
 

Sito web: https://www.associazionependolarinovesi.org/ 


